

Gottfried Kohl

Ich kannte Gottfried Kohl dem Namen nach und natürlich viele seiner Werke, wie die Tierplastiken im Tierpark und die Kraniche, damals im Unicent stehend. Persönlich bekannt aber wurde ich mit ihm erst 2007 in Vorbereitung der Verleihung der Ehrenbürgerwürde durch die Stadt Freiberg.

Ich habe von Gottfried Kohl in zum Teil recht persönlichen Gesprächen viel aus seinem Leben und über die Geschichte von Freiberg in wechselvollen Zeiten erfahren. Er seinerseits war sehr interessiert an der aktuellen Entwicklung der Stadt insbesondere der Sanierung von Schloss Freudenstein, an dem die Freiburger insgesamt regen Anteil nahmen. Nach der Fertigstellung und Einweihung sagte er mir, dass er mich gerne porträtiert hätte: „Einer muss doch aufstehen und Danke sagen.“ So entstand diese Büste.

Ich denke gerne an Gottfried Kohl und die Gespräche mit ihm zurück, die nach einem langen, wechselvollen Leben von Weisheit, Güte und Weitsicht geprägt waren.

März 2021 Dr. Uta Rensch